

## International Meeting Summer 2022 **ONLINE**

今年も zoom を使って海外の方との交流を行いました。今年、操南中から 7 名、旭東中から 5 名、瀬戸中から 6 名、岡大附属中から 6 名と、タイ、フィリピン、カナダ、マレーシア、アメリカ、トルコ、ミャンマーから仕事や学業で来日中の皆さんや、タイに在住の方など、海外ゲスト 12 名と英語で交流をしました。学校で英語を学習している生徒のみなさんが、学んだことを活用して海外の方とコミュニケーションを取っていました。日本に関する 3 ヒントクイズを作って問題を出したり、日本とは違う文化について積極的に質問したりする姿がたくさん見られました。この交流の場で、学校や国を超えて交流することができました。これを機に、益々SDGs の視点での国際交流の意義を理解し、その一歩として諸外国語学習への興味・関心を高めてくれることを期待しています。参加してくれた生徒の皆さん、ありがとうございました。



### <ゲストの皆様からより>

- I do appreciate the learners' perseverance and passion to communicate and learn English.
- As always, it was fun to talk with the students.
- The students in my session were very engaging and enthusiastic. I had great time with them.
- Hope students can have more opportunity to meet Non-Japanese people and converse.

### <参加生徒の感想より>

- 「正しい英語」でなくても、「伝えようとした英語」のほうがいいんだなと思いました。
- 筆記などができていても、リスニングやスピーキングがあまりできていないなと感じました。これからはそちらにも力を入れていきたいです。
- 国が違ふと考え方も少しずつ異なっているけれど、それを理解し、受け入れることが大切だということを知りました。
- 一人でちゃんと英語を喋られるか不安だったけど、同じグループや仲間たち、ゲストさんにたくさん支えてもらって、とても楽しいミーティングになりました。全然一人じゃなかった！！！！！！！！
- 英語文法を覚えるだけでなく、実際に海外の人と話すことが大切だということがわかった。今回はあまり話せなかったが、日頃からコミュニケーションを大切に、楽しく会話できるようになりたい。
- 文法も大切だけど、楽しんでたくさん会話を交わすことが一番大切だと感じた。

